

Bases del Concurso de Carteles o Afiches

Objetivo del Concurso: El Concurso de Carteles o Afiches tiene como objetivo promover la convivencia escolar y destacar valores fundamentales como el respeto, la amistad y la solidaridad a través de la creatividad artística de los estudiantes.

Participantes: El concurso está abierto a todos los estudiantes y funcionarios del Colegio San Esteban de los diferentes niveles.

Categorías: Se establecerán las siguientes categorías según el nivel escolar:

1. Nivel 1° a 3°
2. Nivel 4° a 6°
3. Nivel 7° a IV Medio
4. Funcionarios.

Temática y Mensaje: Los participantes deberán crear carteles o afiches que reflejen y promuevan los valores de respeto, amistad y solidaridad en el entorno escolar. Los mensajes deben ser claros, impactantes y positivos.

Deben ser realizado en hoja de Block 99 1/8

Requisitos de los Diseños:

- Los carteles o afiches deben ser originales y no deben infringir derechos de autor.
- Se pueden utilizar diferentes técnicas artísticas como dibujo a mano, pintura, collage, entre otras.
- El tamaño del cartel no debe exceder las Hoja de Block 99 1/8
- Se permite el uso de medios digitales para la creación de diseños, siempre y cuando se cumplan con los demás requisitos.

Entrega de los Trabajos: Los participantes deberán entregar sus carteles o afiches en la oficina de convivencia escolar del establecimiento en un sobre cerrado con el nombre completo, nivel escolar y contacto del estudiante. El plazo de entrega finaliza el día 24 de Abril

Jurado y Premios: Un jurado conformado por Departamento de Artes y extraescolar, será el encargado de evaluar los trabajos y seleccionar a los ganadores en cada categoría. Se premiarán los diseños más creativos y con mensajes impactantes.

Premios: Se otorgarán premios a los primeros lugares de cada categoría, los cuales serán anunciados durante el picnic del Día Viernes.

Consideraciones Finales:

- La participación en el concurso implica la aceptación de estas bases.
- Los trabajos ganadores pasarán a ser propiedad del establecimiento.
- La decisión del jurado es final e inapelable.

Esperamos contar con la participación de todos los estudiantes para promover valores clave en nuestra comunidad escolar.